

発行日：2024年7月15日

平川コミュニティ推進協議会からのお知らせ

発行：平川コミュニティ推進協議会事務局 電話・FAX 083-920-5020
メール comm-sha@c-able.ne.jp



平川地区民盆踊り大会を彩る竹灯籠を作っています

平川地域住民と平川中学校の生徒が協力して、竹灯籠の製作に取り組んでいます。竹灯籠は見る人が楽しむだけではなく、盆踊り大会ではご先祖様の迎え火としての役割を果たします。

中学生が地域住民と会話を交わしながら取り組むことで地域活性化の原動力ともなり、次世代への文化の伝承に繋がることです。どうぞお楽しみください。

(主催：平川地区青少年健全育成協議会)



8月10日(土)の盆踊り大会でお披露目します

白河踊りの練習に取り組んでいます

平川コミュニティ推進協議会の教育・健全育成部会では、「白河踊りを踊れる人を増やしたい!」との思いから、白河踊り保存会に協力を呼び掛けて踊り手を増やす活動に取り組んでいます。

その一環として、白河踊り保存会の皆さんから小学生に踊りの指導をしてもらいました。今年の盆踊り大会では、小学生がお手本を示してくれることでしょう。ご期待ください!



～白河踊りとは～

戊辰戦争の激戦地である奥州白河の地で長州藩兵が死者の供養のために参加した盆踊りで「白河踊り」を習い、山口県に持ち帰りました。平川地区では現在でも大切に継承しています。



平川コミュニティ推進協議会 事務局員退職のご挨拶

令和6年6月末をもちまして退職いたしました。平川地域の皆さまには大変お世話になりました。ありがとうございました。(藤恵 有利恵)